
Quirze Clópes 
Presidente del F. C. Cardedeu 

Con esta son ya cuatro las tem-
poradas que ostenta la Presidèn-
cia del F.C. Cardedeu. 
— ïHasta cuàndo piensas seguir 
en el cargo? 
- Pues hasta f in de temporada, 
que habré cumpl ido con la etapa 
reglamentaria, y dejar paso para 
otros aspirantes, que sin duda 
alguna, vendran con ideas nuevas 
para conseguir algunos de los é-
xitos que y o no he podido lograr 
~ ÍES qué no estàs satisfecho de 
tu labor? 
_ La verdad, no es que esté des-
contento, ya que si analizamos el 
tiempo que he estado al f rente 
del Club, creo que los éxitos han 
superado algún que o t ro revés, 
pero es que soy de los que pien-
so que siempre se pueden hacer 
mejor las cosa. 
- dCuàl ha sido para t í , la mejor 
de estàs temporadas? 
- Hasta el presente, para mi to-
das han sido satisfactorias, empe-
zando por la pr imera que logra-
mos ascender nuevamente a l a 
Regional, la segunda, que jugan-
do en esta categoria, logramos la 
mejor clasificación hasta la fecha 
la tercera, que también obtuvi-
mos otra destacada actuación, y 
la actual, que con el reajuste e-
conómico que nos hemos vlsto 
obligado a efectuar, nuestra me-
ta es el poder mentener digna-
mente la categoria, con ello nos 
damos por satisfechos, aunque 
no dejaremos de luchar para lo-
grar alcanzar la mejor posición 
posible. 

— Despué:> de haber disputado 
algunos encuentros del Campeo-
nato, icómo has viito el equipo? 
— Bien, ya que mas o menos es-
tamos en la línea que nos había-
mos propuesto antes de empezar 
la liga y a medida que los juga-
dores, muchos de ellos nuevos en 
la categoria, vayan tomando 
confianza con sus nuevos com-
pafieros, se pueden conseguir 
t r iunfos, inesperados algunos, 
antes de empezar el campeonato 
— dCómo ha sido que ha desapa-
recido el equipo de Regional? 
— Pues ha sido muy a pesar 
nuestro, pero es que había pro-
blemas para poder mantener dig-
namente este equipo en la cate-
goria, y es que cuando un chico 
del juveni l , cumpie los 18 anos, 
si no puede jugar en ei pr imer e-
qu ipo , pierde la af ic ión, y tanto 
le da el jugar como no jugar. 

— i V qué se ha hecho con estos 
chicos? 
— Seis de ellos, estan en el equi-
po t i tu la r , otros han sido cedi-
dos al Cànoves, que este ano 
presenta un equipo de aficiona-
dos, y hay otros que han preferi-
do jugar al f u tbo l - sala, esdecir 
que pràct icamente todos han 
quedado colocados. 
dAlgo mas Quirze? 
— Solamente dar gràcias a la afi-
c ión y esperamos lograr lo mejor 
para el F.C. Cardedeu. 

F.Cot 

U^ SYSTEMS 
P U B L I c I T A T S. A. 

Primer Equipo del Cardedeu 

CL Nou, 27 - Tel. 870 68 50 - GRANOLLERS 

PRIMER T O R N E O PRE- BEN-
JAMIIM F.C. DE C A R D E D E U 

El F.C. Cardedeu ha preparado 
este interesante Torneo Pre-Ben-
jamin de fú tbo l educativo y for-
mat ivo, que se viene disputando 
los sàbados por las mafíanas del 
actual mes de Octubre hasta f i-
nales de Dic iembre, desde las 9 ' 
30 hasta las 14 horas, en el Cam-
po Municipal de Deportes. 
Los part idos constan de 40 mi-
nutos, div ididos en dos partes 
de 20 minutos. Cada una, sien-
do arbitrados por colegiados 
adheridos al Colegio de Grano-
llers. 
Habiéndose inscrito los siguien-

tes equipos:F.C. Cardedeu, F.C. 
Cànoves, U.E. Canovelles, U.E. 
Breda, Colegio Belloch, F.C. La 
Roca, Pena Blanc-Blava de La 
Roca y F.C. Vi lamajor . 
A l f inal izar el Torneo, habrà 
trofeos para todos los equipos 
participantes, ademàs de unas 
medallas conmemorativas a to-
dos los jugadores. 
Premio a la deport iv idad, premio 
al jugador màs destacado, o t ro al 
guardameta menos goleado y o-
t ro para el màx imo goleador. 
Como puede verse, son varios los 
alicientes para que resulte un é-
x i t o este pr imer torneo pre-ben-
jamin. 
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